

Grandes gestas del soldado español Victorias y derrotas

Las mieles de la victoria o las hieles de la derrota, ¿cuál es realmente el origen último de su leyenda? ¿Qué ha devenido más determinante para su paso definitivo a la posteridad? ¿En qué inauditos detalles de su singladura histórica se esconde el secreto por el que fue reconocido, temido o alabado durante siglos? ¿Quiénes han sido sus mejores estandartes y cuándo inscribieron su apellido en los anales? ¿Cómo nació el soldado español?

Acaso resulte paradójico pensar que la batalla más importante de la historia de España (y, más allá, de Occidente) concluyera en fracaso, vencido don Rodrigo por el omeya Tariq en Guadalete. Desde entonces, dejando atrás el mundo antiguo, comenzó a forjarse su existencia como la nación histórica que es hoy, en un camino tan tortuoso como apasionante. Una figura lo hizo posible: la del soldado que conquistó Sevilla de la mano de Fernando III, la del que resistió en Rocroi alistado en un tercio ante el asombro del francés, la del que desembarcó en Alhucemas resarciéndose del desastre de Annual.

¿Sabías que, en lugares como Jemmingen, el duque de Alba introdujo técnicas de combate propias de la actualidad? ¿Has oído hablar de la isla de San Miguel; se te ocurre por qué ni siquiera tiene nombre claro uno de los mayores combates navales jamás librados? Sumérgete en el emocionante relato de algunas de las más grandes gestas protagonizadas por el Ejército español. La presente obra, escrita por reputados militares e historiadores, hará que cobren vida como nunca ante tus ojos los héroes y los traidores, las venturas y las desventuras, y toda la fascinante odisea que nos trajo aquí.

» Antonio Rodríguez de la Borbolla (coord.)

HISTORIA • Historia • Editorial Almuzara



Antonio Rodríguez de la Borbolla y Vázquez (Sevilla, 1944) es fundador y presidente de la Asociación Nacional de Soldados Españoles y, entre otras ocupaciones, ejerce como director-coordinador del Foro de Opinión Justicia y Defensa Nacional —que también fundó—, presidente vitalicio del Consejo del Real Círculo de Labradores y Propietarios de Sevilla, vicepresidente del Consejo Consultivo de Presidencia de la Agrupación Nacional de Legionarios de Honor y vicepresidente de la Hermandad de Amigos del Benemérito Cuerpo de la Guardia Civil de Sevilla. Ingeniero agrónomo por la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Madrid, ha ocupado cargos como los de director general del Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA), director general de Planificación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación o director general de Desarrollo Rural en el citado organismo. Entre sus múltiples condecoraciones destacan la Gran Cruz del Mérito Agrario, la Encomienda de la Orden del Mérito Civil, dos cruces al Mérito Militar con distintivo blanco, dos cruces al Mérito Policial y la Cruz de Plata al Mérito de la Guardia Civil. Asimismo, figuran entre sus honores el de caballero, comendador, placa y gran comendador de la Orden de Caballeros de San Clemente y San Fernando de Sevilla; caballero legionario de honor y embajador de la Marca Ejército. Cuenta igualmente entre sus estudios con el Curso de Seguridad y Defensa Nacional, en la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED); o el Curso de Heráldica General y Militar, el Curso de Fortificación y Poliercética y el Curso de Historia del Armamento, todos ellos en el Instituto de Historia y Cultura Militar (IHCM). Está casado y tiene tres hijos.



Thema: NHW; 1DSE 978-84-10523-83-8 432 páginas, ilustrado Rústica con solapas 15 x 24 x 2.4 cm · 659 g PVP: 25 €